

Ausgezeichnet! Zwei Auszubildende der MÜNCH Wohnungsverwaltung als Jahrgangsbeste

Mit Bravour haben Evgeniya Georgieva, Kauffrau für Büromanagement, und Jan-Philipp Weiß, Immobilienkaufmann, ihre Ausbildungen im Juni 2022 abgeschlossen. Von insgesamt 10.354 Teilnehmenden der Berufs- und Weiterbildungsprüfungen 2022 für rund 150 verschiedene Berufe sind sie unter den 522 Jahrgangsbesten, die im Oktober von der IHK in Köln geehrt wurden.

Sie gehören damit zu den besten 5 Prozent aller Auszubildenden aus 302 regionalen Betrieben, die im Sommer ihre Abschlussprüfung bei der IHK Köln abgelegt haben.

Die beiden Geschäftsführer der MÜNCH Wohnungsverwaltung GmbH Michael Petr und Dirk Hennies sind stolz auf diese herausragende Leistung von Frau Georgieva und Herrn Weiß und, dass sie ihre Ausbildungen trotz der durch die Pandemie entstandenen Widrigkeiten so gut gemeistert haben. Auch die Kolleginnen und Kollegen der Firma MÜNCH gratulieren den beiden AbsolventInnen herzlich zu ihrem Erfolg und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit.

